



NOTA DE PRENSA N° 034- 2014-GORE-ICA/U.I.I

REGIÓN ICA ASISTE A LA CEREMONIA DE ELECCIÓN DEL PRESIDENTE EJECUTIVO DE LA MANCOMUNIDAD REGIONAL DE LOS ANDES 2014



Después de haberse realizado de manera oficial la adhesión de la Región Ica a la Mancomunidad Regional de los Andes (MRDLA), y dando cumplimiento a lo acordado en la ciudad de Ica por los integrantes del Comité Ejecutivo; el Director Ejecutivo de la MRDLA, hace extensiva la invitación al Presidente Regional Dr. Alonso Navarro Cabanillas y Consejeros Regionales; a la Ceremonia de Elección y Juramentación del Presidente Ejecutivo de la Mancomunidad Regional de los Andes 2014.

También se realizará la presentación del Informe de Gestión 2013, a cargo del Presidente Ejecutivo - MRDLA, Sr. Maciste Alejandro Díaz Abad - Presidente Regional de Huancavelica. Cabe mencionar que dicho evento se desarrollará este martes 04 de marzo en el auditorio del Gobierno Regional de Ayacucho. De esta manera se trabajará en conjunto con nuestras regiones hermanas, con el único propósito de impulsar el desarrollo integral y sostenible, con acciones y proyectos de alcance interregional de beneficio mutuo.

La Mancomunidad Regional de Los Andes fue creada en el año 2011, con la finalidad de implementar proyectos interregionales que permita luchar contra la pobreza y la desnutrición crónica infantil en el ámbito territorial de la mancomunidad; así como la ejecución de proyectos interregionales y la integración de los servicios públicos y privados, impulsando y promoviendo el proceso de descentralización y regionalización en nuestro país.

Ica, 03 de Marzo del 2014

**UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL
TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA**

